

# *Caribeños se pronuncian por menos muros y más puentes*

---



Santiago de Cuba, 4 jul (RHC) Contra la Ley Helms-Burton y el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por el Gobierno de Estados Unidos a Cuba, se pronunciaron en el Llamamiento del Caribe: creemos en los puentes, no en los muros, los delegados y artistas de más de 28 países que participan en la 39 Fiesta del Fuego, que se celebra en la heroica ciudad de Santiago de Cuba.

El documento, en el que se alude al pensamiento del fundador de la Fiesta del Fuego, Joel James Figarola, un convencido de que «lo que nos debe definir como obligación es la voluntad de resistir»; y se avala el poder enriquecedor de la cultura popular, así como su rol en «la conservación del patrimonio del espíritu», será apoyado hoy, por el tuitazo Choca tu mano: La cultura es amistad, Culture is friendship: Shake hands in culture, que promueven el Ministerio de Cultura y la Red En defensa de la humanidad, destaca el periódico Granma.

«Creemos en los puentes y no en los muros. (...) En el valor de la canción que testimonia las batallas; en el mensaje que representa un niño masacrado, una especie desaparecida, una persona humillada por su color, su origen, su género, su elección de vida», expresa.

Más adelante, el texto convoca «a los hermanos y hermanas del Caribe, a Nuestra América, al mundo todo, y especialmente a quienes en el norte de América deben y pueden condenar el bloqueo a Cuba,

recrudescido ahora con la aplicación del Título III de la Ley Helms-Burton»; a la «solidaridad mundial contra la agresión a los pueblos y gobiernos legítimos de Venezuela y Nicaragua y a todos los proyectos sociales que tienen como centro al pueblo, y no a las minorías enriquecidas con la explotación de esos y otros pueblos».

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/195155-caribenos-se-pronuncian-por-menos-muros-y-mas-puentes>



**Radio Habana Cuba**